CORPORATION WITHMORY

Entre los equipos que forman parte de la maquinaria de cargulo y excavación se encuentra la retroexcavadora, que permite una mayor fuerza de empuje, ex-cavación y potencia, destacándose, ade-más, por surapidez y precisión sin importar el grado de dificultad de la tarea

Ante ello, Renzo Miranda Quiñones, Advertising and Promotion Manager de Corporation Withmory, comentó que la empresa a través de New Holland, comercializa la línea de retroexcavado-ras serie B, compuesta por los modelos B95B y B110B.

"Estos modelos están equipados con motores de 4,5 litros con certificación Tier III, que desarrollan una potencia, que varia entre los 97 y 110 hp y, hacen hinca-pié en el cuidado del medio ambiente, así pre el curados de medio armone el aprovechamiento eficiente del combustible. Además, su capacidad de arranque fue mejorada para conse-guir un óptimo rendimiento en climas frilos", remarcó.

Asimismo las retroexcavadoras de la se-

hidráulico de centro abierto con bomba de doble a engranaje, que permite un flu-jo hidráulico de hasta 159 litros/minutos.

Con respecto al comportamiento de estemencado, Miranda, señaló que viene en constante crecimiento y espera que este año la coyumbra se mantenga. "Es-tamos seguros que durante este 2022, Corporation Withmory logrará una venta muy importante de retroeucasadoras, gracias a la potencia que tienen nuestras unidades".

Corporation Withmory es una empresa peruana con más de 22 años de trayecto ria en el mercado. Se dedica a impulsar el crecimiento de sus clientes mediante un asesoramiento continuo y adaptativo a las necesidades de cada uno. Cuenta con vehículos y maquinaria pesada de gran calidad para los sectores de construc-ción, mineria y transporte logístico.

cializamos tractor de orugas, retroexca-vadoras, excavadoras, minicargadoras, cargadoras y motoris veladoras", acutó.

Afladió que sus equipos ofrecen rigidez y fuerza para todo tipo de tareas. lo que

"Nuestros equipos ofrecen rigidez y fuerza para todo tipo de tareas, lo que permite reducir los tiempos del ciclo de carga y excavación".





permite reducir los tiempos del ciclo de carga y escavación. "El sistema Gilde Ride es un opcional que, ajustando los parámetros del sistema hidráulico, proporciona un movimiento amortiguado del balde, mieritras la máquina se des-plaza por terrenos irregulares, disminu-yendo, así la calda de material".

Referente a las características y ventajas de las retroexcavadoras que ofrecer, Miranda precisó que la serie B de estos equipos, están diseñadas para adap-tarse a las condiciones más variables y adversas, gracias a su equipamiento con funciones que aumentan la productivi-dad y versatilidad. Además, la potencia cad y versimidad. Ademies, la potencia máxima de lot ho; la torne de giro que ga-rantiza fuerza y rigidaz; y el nuevo diselho de brazo con perfil curvo, hacen que na tengan obstáculos ante las tareas más desafiantes.

Para finalizar, mencionó que para este año tienen un reto muy fuerte, "desea-mos ser el lider del mercado y demostrar que tenemos la propuesta que mayor rentabilidad puede ofrecer. Estamos planteando una venta de más de 8 milloes de dólares en nuestra línea amarilla"



Las netresecuvadoras de la serie 8 están diseñadas para adapterse a las conficien-mas serables vententas: